



園部共同作業所 だより

國部共同作業所發行

NO 91

言われている。大樹観音の辻は、若狭から日吉の海老坂峠を経て、船岡から千寿を経て曾我谷、内林、上木崎を経た若狭街道や、竹井の原山峠を経る篠山街道の起点で、京都と丹後、但馬方面へ観音峠を経て結ぶ街道が交わるところで、観音堂付近には宿泊施設があつたことが記録にもあり、道案内の道標が今も残っている。

また不気味な森は、日蓮宗大乗寺の墓地があつたことろと言われ、その名号を示す園部町内では大きく立派な碑が、この小道端に今も残つてゐる。

丹波園部の大樹観音の辻に向かう旅人に、夕方の暗闇の森の中から、カラソコロンと音がしたとたん、高ゲタをはいた、見上げる程のひとつ目の大入道がたびたび現れ、おどし食べ物など奪い、困らせた
そうな……
この大入道の正体は、ひとをだます狸の仕業だったとも

園部上木崎入道三三二一は、
園部共同作業所の住所であり、
しかもグループホーム”つぼ
み”とが小道で結ばれていろ
ことに不思議な因縁を感じる。
そこにこんな昔話が伝わつ
てある。

園部共同作業所と ”入道”について

四月八日 お花見
スプリングス日吉で、グランドゴ
ルフをやり、あとバーベキュー
で楽しいお花見でした



『新緑の若狭街道』というC A T V の放映に入道のイラストなど協力したことが縁で、このたびビデオとなつたものである。奇しくも、本年五月八日、本町の陽だまりで南丹つぼみ会の総会が行われ、来賓として参加頂いた杉山所長の案内で、久しうりに改築されたグリーブホームを家族会で訪れ、この“入道”の話となり、このビデオを機として、家族会と作業所の深い交流を感じた。

園部共同作業所の 繼続が約束されたと
このたび、杉山泰佑さんが、社会福祉主事資格認定コ、スを修了された事を大変うれしく思っています。杉山俊夫君が始められた作業所は、当初、友人宅や、他の施設の一部を間借りしての運営でした。それが、三十年以上継続して運営され、今度この運営の継続が確実に保証されることになったと思います。

これを契機としてますますの活躍を期待しております。

船井ほのぼのかい役員 園田 義次



今年のお花見は、スプリング日吉
で、バスで、ダムの周りを回り、そ
は、後、グランドゴルフをして、昼食
は、バーべキューでした。
桜を見ていました。ダムには、いっつ
いの仕事の流れも、日吉ダムにあ
るのを使つているとのことです。グラン
ドゴルフも、一回八木のグラ
ンドでした事を覚えて、います。
今回は、たくさん商品が用意さ
れていました。自分は、最後にシヤ
ツが当りました。自分は、最後にシヤ
ツになりました。自分は、最後にシヤ
ツになりました。

お花見とグランピング

児島美由紀様 ジヤガイ
あたご電子様 ジュース
佐藤和子様 ジュース
的場利三郎様 お菓子

行寄贈品(平成二十五年三月一
六月二〇日現在)



楽しかった一泊旅行

平成25年6月20日

園部共同作業所だより

ソフトボール交流戦
次はヒットです。

今度はおみやげの買い物をしました。そして消灯時間になり、眠ざいを飲んだのですが、なかなか寝入れず、今晩は一寸もできないと思つていたら、朝方二時間程眠れホツとしました。翌朝、朝風呂へ入りました。とても気持ちがよかつたのです！そして朝食をとり、恐竜博物館へ行きました。今まで一番印象に残つた所はここであります！そこで又記念旅行で一度見ました。

クインズとのソフトボール交流試合を行うはずだった。しかし……ふたを開けてみれば、試合までの流れは、アクシデントの連続。現場に着くなり相手チームの姿はなく、いたのは老人グループのグランドゴルフのメンバーのみ。杉山所長が念入りに連絡をとつていたのにもかかわらずだ。改めて、連絡をとるもつながらず、やもうえずもうひとつのが会場と思われる大井町自治会グランドへ天池さんを派遣し、相手チームを探すはめとなる。一時は試合中止になるので、は？と、皆が諦めかけていた時見。どうやら相手方に試合の連絡が届いていなかつたらしい。そこで：なんとか司会ができないかと、交渉した結果、幸運にも行うことになった。

帰路についた助つ人の中川さん、田中さんをなんとか捕まえ、一路、保津川グランドへ。到着するなり、早速敵視察をすると、此方の練習不足を痛感させられた。

此方は園部保育所近くのグランドで四回くらいしか練習をしておらず、本来ピッチャーである前原さんは不幸にも練習中に指を骨折。代わりに杉山所長が引き受けることになり、しかもレフトの守備に当たる大槻君は体調不良により参加できるかわからない状態。代わりに杉山所長が引き受けすことになり、しかもレフトの守備に当たる大槻君は体調不良により参加できるかわからない状態。

一方、相手は練習を見る限り攻守ともにバランスが良く、ムラがない。そんなチームと主力を欠き、助つ人を含む急造チームとは正直話にならないのは?と、言うのが率直な分析結果であった。一抹の不安をぬぐえぬまま試合が開始された。だが、実践と練習とでは大きな違いがある;と、言うことを此方側が身をもって見せつけた。男前の湯浅さんの強力な打球に皆が続き、高得点で先制を上げて見せる。守備の面では何度かの難局を迎えるながらも泰佑さんを主軸に守勢を維持。懸念されていた助つ人メンバーや活躍し、体調不良ながらもキヤツチャーチとして大活躍も参戦。唯一の失策を上げるしたならば、代打で竹本を出し、あっさりとアウトに捕られた事のみだろう。試合の流れとしては、此方は打撃電撃戦を展開。大きく得点をリードする。対して相手は打点の低さを盗星によつて力バーする作戦で積極的な攻勢をはかり、守備ではピッチャーや一交代。なんとか此方の勢いを押さえにかかるも、最終的に相手にとつてやはり大きな痛手となつたのは、序盤についてしまつた点差だった。

途中から火がついた打線も時既に遅く、最終回の猛攻もこの得点差には僅かに及ばなかつた。此方も、横谷君の体調不良による降板。

ともあれ、結果が全てである。
我らが園部共同作業所チームが
一致団結して掴み取った勝利で
ある。



編集後記

春以来、食欲がなく、何を食べても「おいしい」という感覚がなく困っています。病院へ行っていろいろ検査をしてもらいますが、異常がなく原因がわからぬのです。

歳をとると味覚が落ちると聞きますが、それでしようか。